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Je vous invite et vous encourage à offrir ce guide autour de vous. 

Mais s’il vous plait, mentionnez toujours son auteure et respectez-en le contenu. 

Merci de ne pas le modifier. 

 

 

 

 

 

 

 

Me contacter : Caroline Aubert 

Site : Caroline Aubert 

Mail : caroline@carolineaubert.net 

 
Carolineaubert.net 

http://carolineaubert.net/
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Bonjour à vous cher lecteur, je me présente :  

je suis votre ami l’argent.  

Il m’a été dit que vous vous plaigniez souvent de 

ne pas me voir, que vous avez peur de me 

perdre et que vous aimeriez que je vous 

accompagne tout au long de votre vie. Cela me 

ferait tellement plaisir et pourtant il semble que 

nous ayons beaucoup de difficulté à nous 

comprendre vous et moi.  

Vous le savez sûrement, chacun a son langage, 

son histoire, ses valeurs et sa façon 

d’appréhender le monde.  

 

 

Alors, pour vous permettre de mieux me 

comprendre, je viens vous expliquer qui je 

suis, ce que j’aime et comment vous pouvez 

faire pour m’accueillir pleinement dans 

votre vie. 

  

Je suis certain qu’après avoir lu mes 

confidences à travers ce manifeste, 

vous ne me verrez plus jamais 

comme avant. 
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4 Je vous invite à le lire avec foi, afin de vous 

ouvrir, peut-être, à une nouvelle vision. Prenez 

tout ce que je vous offre dans ces lignes et ne 

vous dites pas que vous le savez déjà : faites 

donc taire ces petites voix qui viennent de votre 

mental et vous empêchent de ressentir.  

 

e vous invite à vous placer 

dans la réceptivité.  

 

J’espère qu’il y aura bien au moins quelques 

petites choses qui résonneront fort en vous et 

qui peut-être vous donneront une clé vers 

votre changement, celui que vous attendez 

depuis longtemps . 

 

Une fois que vous l’aurez lu, je vous invite à 

vous reconnecter à votre libre arbitre ainsi 

qu’à votre pouvoir de choisir vos pensées.  

Ici, il ne s’agit que des convictions de mon amie 

Caroline Aubert, c’est à vous ensuite de prendre 

ce qui vous convient et de laisser ce qui ne vous 

convient pas.  

 

 

 

À l’issue de votre lecture, si vous souhaitez 

partager votre ressenti avec mon amie, je suis 

certaine qu’elle sera ravie de lire vos 

commentaires sur son blog à l’adresse 

http://carolineaubert.net/. 

 

Je vous souhaite une agréable lecture . 

Votre ami l’argent

 

J À chacun ses croyances, à chacun ses 

désirs et, à chacun, ses choix de pensée. 

Carolineaubert.net 
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Je suis un métal précieux, un peu moins 

valeureux que l’or, suffisamment rare pour 

représenter une certaine valeur. 

Je suis représenté dans la matière sous 

forme de pièces, de billets, et virtuellement sous 

forme de lignes informatiques.  

Je suis un moyen d’échange : vous me 

donnez à quelqu’un en échange d’un service ou 

d’un bien. Une fois reçu, cette personne pourra à 

son tour m’échanger avec une autre personne 

ou vous-même contre un autre service ou un 

bien. 

Je suis donc un objet très simple. Seulement 

voilà, une de mes particularités est que j’en 

raconte beaucoup sur vous autres, êtres 

humains : votre histoire, votre niveau de vie, 

votre confiance en vous-mêmes. De plus, avec 

moi, vous êtes souvent entraînés dans des 

diableries qui réveillent en vous des peurs et 

des doutes. 

Je souhaite vraiment que vous compreniez 

que ces émotions sont toutes liées à des 

croyances que vous vous êtes forgées au fur et à 

mesure de votre histoire.  

Pour mieux comprendre l’impact que j’ai sur 

vous, je suis heureux de vous présenter un 

tableau, retraçant notre histoire commune. 

Vous comprendrez, comment au fil des âges, 

vous m’avez perçu et considéré.  

Je vous invite à tourner la page pour le 

retrouver !  
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Période Paléolithique L’esclavagisme Féodalisme 

Le Capitalisme 

Industriel 
L’information 

L’argent, 

c’est… 

Échange 

Équivalent du travail 

Pouvoir 

Ordre 

Violence 

Terre 

Politique 

… 

Argent  

= 

 Injustice 

Argent  

= 

Globalisation 

= 

Temps 

Valeurs 

Vie, Sécurité, 

Nourriture, Savoir-

faire, Satisfaction des 

besoins 

Liberté physique 

Hiérarchie 

Possession terrestre 

Statut  

Foi (pouvoir de l’église) 

Lorsqu'on a du capital, 

on peut faire travailler 

l’argent 

Succès, Efficacité, 

Temps, Affection, 

Reconnaissance 

Programmes 

négatifs, ou 

positifs 

Pas d’argent  

= 

 mourir  

(survie) 

L’argent donne la liberté 

L’argent rend dépendant ou 

indépendant 

Bien immobilier ou 

terrestre (c’est la sécurité) 

L’argent est immoral  

et sale 

L’argent gère le monde 

Spéculation 

Une bonne idée peut 

apporter la richesse… 

L’abondance est pour 

tout le monde 

Croyances 

héritées 

Nourriture 

= 

Frigo plein 

= 

Bonheur 

Travailler dur pour 

avoir de l’argent 

L’éducation (le métier) 

garantit de l’argent 

Sans argent, on garde sa liberté 

(pas de préoccupation personnelle) 

même si l’argent nous donne la 

liberté (contradiction) 

Sans argent, on n'est rien, on ne 

vaut rien… 

Toutes sortes de dépendances… 

Addiction de la consommation 

L’argent ne fait pas le 

Bonheur 

Le bien matériel est 

limité, il n’y en a pas pour 

tout le monde. 

Mieux vaut tenir que 

courir… 

Sans capital de base, on 

ne peut rien faire. 

On ne prête qu’aux 

riches… 

Les employés sont les 

esclaves du patron. 

L’argent apporte 

l’argent 

C’est maintenant… 

Et vous, 

vous en êtes où ? 
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En lisant le tableau de la page précédente, 

vous pouvez comprendre que vous avez 

hérité de certaines croyances.  

Ces croyances vous limitent dans la 

perception que vous avez de moi et 

vous imposent des réflexes qui me 

font, malheureusement, fuir.  

Voici ces différents réflexes. Je vous invite à 

essayer de repérer quels sont les vôtres 

simplement en étant attentifs à vos sensations 

lorsque vous les lisez.  

Lâchez donc votre mental et ne jugez point. 

Acceptez votre ressenti. En faisant ainsi, vous 

permettez à votre subconscient de travailler et 

de nettoyer les croyances qui vous limitent afin 

de les transmuter vers quelque chose de bien 

meilleur pour vous. 

# 1. Le réflexe de l’imitation  

Au paléolithique, vous autres, êtres humains, 

vous ne pouviez pas être différents du groupe. 

En effet, si cela vous arrivait, vous étiez chassés 

et cela mettait votre survie en danger. 

Comprenez qu’à l’époque, se trouvait à 

l’extérieur du clan un nombre important de 

dangers et que vous pouviez facilement mourir 

si vous n’étiez pas entourés de vos pairs. 

Seulement, aujourd'hui, vous gardez encore la 

trace de cette mémoire.  
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8 Même si les dangers ont disparu, vous avez peur 

d'être rejetés. 

Pour éviter cela, vous voulez à tout prix plaire 

aux autres et rester conformes au groupe. 

Par conséquent, vous êtes très influençables et 

vous éprouvez de la difficulté à être pleinement 

vous-mêmes. Je dois vous avouer que ce réflexe 

ne me plait pas et m’empêche de venir à vous.  

# 2. La haine du changement 

À l’époque ancienne, le moindre changement 

était dangereux pour vous. Aussi, en général, 

encore aujourd’hui, vous n’aimez pas changer. 

Cependant si vous voulez progresser, il est 

important d’évoluer tout le temps. 

Vos proches n'aiment pas que vous changiez. En 

effet, cela leur fait peur, car vous êtes un miroir 

qui reflète des choses qui demandent à être 

transmutées en eux. 

De plus, ils ont peur de vous perdre et ils 

préfèrent donc vous blâmer, car cela est souvent 

bien plus facile pour eux. 

 

 

Ce que j’aime chez l’être 

humain, c’est le courage de 

son authenticité et cela me 

donne envie de pleinement 

l'accompagner !  

 

Carolineaubert.net 

Or, j’aime le changement, l’évolution, les 

chemins de vie riches et entiers et 

j’éprouve une joie immense à accompagner 

la vie d’êtres authentiques prêts à se 

remettre en question et à évoluer. 
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# 3. Le réflexe de la seconde paie 

Vous aimez jouer à la victime. En effet, vous 

plaindre vous permet d'attirer l'attention sur 

vous. 

Quoi de mieux que de ne pas avoir d'argent pour 

être en droit de jouer à ce jeu ? Cependant, plus 

vous direz que je ne suis pas avec vous, et 

plus je m’éloignerai de vous.  

Comprenez bien, je ne fais 

qu’exécuter vos ordres.  

 

 

 

# 4. Le réflexe de la gratification 

immédiate 

À force de vouloir vivre dans l’instant présent, 

vous oubliez une chose essentielle, celle de 

préparer votre futur. Aussi, vous voulez avoir et 

jouir de votre avoir tout de suite. Vous avez, 

alors, pour coutume de tuer la poule aux œufs 

d’or au lieu d’attendre qu’elle ponde.  

Ceci est un gros frein à l’enrichissement. Je vous 

invite, cher lecteur, à choisir vos dépenses 

avec soin et de, régulièrement, penser à me 

faire fructifier.  

  

J’aime la croissance et l'évolution, 

je suis patient et j’aime prendre 

mon temps.  

 
Carolineaubert.net 
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10 # 5. Le réflexe de la peur 

La peur était très utile pour vos ancêtres, car il 

s’agissait pour eux, d’un mécanisme de 

protection. 

Cette sensation vous offre du cortisol. Puisque 

les dangers d’autrefois ont grandement disparu, 

vous vous créez vous-mêmes vos peurs. Vous 

faites cela très bien, par exemple, en écoutant 

les médias qui se raffolent de votre audience. 

Comprenez bien que plus vous avez peur que 

je m’absente de votre vie, plus de mon côté, 

je ressens que vous ne souhaitez pas que j’en 

fasse partie et plus, je m’éloigne.  

 

 

# 6. Le réflexe de la justice 

Bien souvent, quand vous n'avez pas d'argent, 

vous trouvez une grande injustice au fait que 

certains en ont. 

Cependant les gens qui réussissent ne vous 

veulent aucun mal. Ils vous montrent le 

chemin et cela vous permet de voir que c’est 

possible. Souvent, vous n’avez pas appris 

comment vous occuper de moi. En effet, la peur 

du manque et le besoin de sécurité sont souvent 

bien ancrés chez vos éducateurs. 

Comprendre cela implique une remise en 

question, une responsabilisation, une confiance 

en la vie, un pardon à vous-mêmes et aux 

autres et j’aime cela. 

  

Je voyage seulement avec les 

personnes qui m’aiment 

pleinement et qui n’ont pas 

peur de moi pour quelque 

raison que ce soit. 
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Cela revient à accepter que les riches ne 

soient pas les méchants de l’histoire et que 

les problèmes relationnels que nous avons, vous 

et moi, ne viennent pas spécialement d’eux, ni 

de l’extérieur, mais surtout et en bonne partie 

de vous-mêmes et de la vision que vous avez de 

moi.  

J’aime les êtres qui s’occupent de 

moi avec amour. 

 

 

 

 

Maintenant que vous connaissez tous ces 

réflexes, je vais vous livrer un secret : si vous 

avez besoin d’aide pour travailler cela, je 

vous invite à contacter Caroline Aubert qui 

est coach et qui pourra vous y aider.  

Contactez-la de ma part. Pour cela, c’est simple, 

cliquez ici : Contacter Caroline Aubert. 
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12 
Ce que j’aime et qui me donne envie de venir partager votre vie, ce sont les émotions qui sont 

spécifiques à votre âme. Pour que vous puissiez vous focaliser sur leur ressenti, je vous en 

dresse la liste :  

- Le jeu 

- Les buts 

- Les objectifs déterminés 

- L’énergie 

- L’attention 

- L’intrigue, la curiosité 

- L’intérêt envers l’argent 

- L’action, le dynamisme 

- Le désir 

- Le plaisir 

- L’humour, le sourire 

- La volonté présente 

- La détermination 

- La joie 

- La l égèreté  

- Le lâcher-prise 

- La foi 

- La congruence 

- L’enthousiasme 

- La justesse 

- La surprise 

- Le Wow !!!... 
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Mais bien souvent, vous êtes dans votre esprit contrôlant  

et vous ressentez ces émotions vis-à-vis de moi :  

 

- La peur 

- La tristesse 

- Les inquiétudes 

- Le manque de confiance 

- Les angoisses 

- Le manque de but 

- Le manque d’objectif 

- Ne pas aimer l’argent 

- Peu ou pas d’énergie 

- Les exigences 

- La pression 

- L’absence de volonté 

- La volonté dominante (avec violence) 

- La colère 

- “J’ai besoin” (demandeur) 

- Une attitude fermée 

- Le mal-être… 
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J’aimerais tellement que vous 

compreniez ô combien ces émotions 

me font fuir. Je vous le dis, vous 

pouvez trouver à l’intérieur de 

vous le moyen de les contrôler, 

et de les transmuter pour en 

ressentir de plus légères !  

 

 

 

Vous avez besoin d’un coup de main pour 

cela ? N’hésitez pas, prenez contact avec mon 

amie Caroline Aubert, en vous rendant ici : 

contacter Caroline Aubert. 
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Ensemble, nous pouvons faire circuler une 

énergie, celle de l'abondance. 

En effet, plus vous m’utiliserez consciemment, 

plus ensemble nous créerons du lien entre les 

personnes et plus j’aurai envie de venir 

m’amuser à vos côtés.  

C'est pourquoi les personnes riches, celles avec 

qui j’aime passer du temps, ont l'habitude de 

dire que sur chacune de mes entrées, il est 

important d'en donner 10 % et d'en investir 

10 %. 

Si vous ne me considérez pas comme une fin en 

soi, mais comme un outil vers une 

transcendance, alors je vous aiderai à vous 

élever.  

 

 

 

 

 

Vous êtes d’accord ? Allez, dites-moi oui, j’en 

serais tellement heureux ! 

Je vous permettrai de créer une vie basée 

sur l’amour et le partage et dont nous 

serons drôlement fiers, vous et moi. 
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Maintenant que je me suis présenté à vous, je vais vous expliquer un élément important de 

Dame Nature que bien souvent vous ignorez. 

Vous et moi faisons partie du même 

univers et je voudrais que vous 

sachiez que dans cet univers, tout, 

absolument tout est énergie.  

L’énergie émet des ondes qui vibrent à une 

certaine fréquence. Ces ondes sont reçues et 

envoyées sur toute la Terre et dans tout 

l’univers.  

Leur vitesse peut être élevée et elles ont un 

pouvoir transformateur sur la matière et sur 

tout ce qui Est. De même que les émotions que 

vous ne pouvez ni voir ni toucher, mais que 

vous pouvez ressentir, la majorité des gens ne 

peuvent voir l'énergie, mais vous pouvez 

tout au moins en constater les effets.  

Prenez pour exemple les téléphones portables, 

la télévision ou encore la radio. 

Comprenez que l’énergie de chaque cellule, de 

chaque atome, de chaque molécule et donc de 

chaque objet et de chaque être humain émet une 

vibration. J’émets donc, moi aussi, une vibration. 

Chacune de ces vibrations a une certaine 

fréquence appelée taux vibratoire. 

 

 Carolineaubert.net 

http://carolineaubert.net/


 

 

 

17 La fréquence vibratoire du champ 

énergétique d’un être humain est 

déterminée par les émotions, les 

pensées et les sentiments qu’il 

éprouve à chaque moment. 

Même sans aucun outil physique, tout être 

humain peut ressentir les différentes 

fréquences vibratoires par l’intermédiaire de 

son cœur. Ainsi chaque émotion que vous 

ressentez émet sa propre vibration. Cependant, 

vous ne ressentez pas qu’une seule chose à la 

fois, vous êtes des êtres multidimensionnels et 

toutes sortes d’émotions, sentiments et pensées 

vous habitent à chaque instant.  

Ainsi, les émotions négatives que vous pouvez 

ressentir par rapport à une personne, à moi ou à 

un événement abaissent votre niveau vibratoire. 

Vous le ressentez, car vous vous sentez mal, que 

votre cœur est serré et que vous êtes fermé. 

Votre entourage peut ressentir votre mal-

être et cela même sans leur dire ou les voir. 

Ce qui provoque les émotions négatives est la 

non-acceptation de ce qui Est. Par exemple, un 

événement se passe et immédiatement une 

réaction de peur, d’insécurité, d’injustice, 

d’angoisse ou de tristesse, se fait sentir. Cela 

signifie, simplement, que vous n’êtes pas dans le 

courant d’énergie de la Source Universelle qui 

est la fréquence vibratoire la plus élevée qui 

existe sur Terre et dans tout l’univers.  

Lorsque vous êtes dans la gratitude 

ou que vous ressentez de la joie, 

du bonheur, ou une autre émotion 

positive, votre niveau vibratoire 

s’élève et vous vous sentez bien. 

 

 
Carolineaubert.net 

http://carolineaubert.net/


 

 

 

18 Avez-vous remarqué que lorsque 

vous vous sentez bien, que vous êtes 

remplis de joie et d’une excitation 

positive, vous pouvez entraîner les 

autres êtres humains ainsi que moi-

même dans cette énergie ? Dans ces 

moments, être à vos côtés est 

inspirant et agréable.  

Dans cet état, vous êtes en harmonie avec la 

Source de l’abondance universelle et je suis à 

vos côtés ou pas très loin de vous si vous ne me 

voyez pas encore.  

Comprenez, cher ami,  que vos pensées sont de 

l’énergie et que par conséquent, elles vibrent à 

une certaine fréquence. Pour que vos pensées 

vibrent à une fréquence proche de la mienne, il 

est important que vous soyez dans le positif et 

que vous chassiez de votre esprit toutes pensées 

négatives. Pour cela, je vous invite à commencer 

par reconnaître vos croyances, vos zones 

d’ombres, vos blessures. Ensuite, je vous 

demande de les accepter et de les transmuter en 

positif. En faisant ainsi, vous renouez avec votre 

potentiel créateur et vous ressentez du bien-

être et de la joie. 

 "Vous êtes nés avec un potentiel. Vous êtes nés 

pour la bonté et la confiance. Vous êtes nés avec 

des idéaux et des rêves. Vous êtes nés pour 

accomplir de grandes choses. Vous êtes nés avec 

des ailes. Vous n'êtes pas faits pour ramper, 

alors ne le faites pas. Vous avez des ailes. 

Apprenez à les utiliser et envolez-vous" - Rûmi 

La Loi de l’Attraction énonce que l’énergie que 

vous dégagez par vos pensées par vos émotions 

et donc votre vibration circule dans l’univers et 

se concrétise à l’extérieur, dans la matière. 
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19 La conscience de la Loi de l’Attraction et la 

compréhension de son fonctionnement sont 

donc essentielles pour vivre délibérément votre 

vie et en devenir le créateur.  

À mesure que vous commencez à comprendre – 

ou, plus précisément à vous rappeler – cette 

puissante Loi de l’Attraction, toutes les preuves 

de son existence vous deviennent plus 

évidentes, car vous discernez une corrélation 

exacte entre ce à quoi vous avez pensé et ce qui 

est effectivement concrétisé dans votre vie.  

 

 

 

 

 

 

Pour une meilleure compréhension de la Loi de 

l’Attraction, imaginez que vous êtes un aimant 

qui attire à soi l’essence de ce à quoi vous 

pensez et de ce que vous ressentez. Donc, si 

vous vous sentez riche, vous m’attirerez. Si 

vous vous sentez pauvre, vous me ferez fuir.  

Par exemple, si vous êtes par hasard à 

découvert bancaire, il ne vous sert à rien 

d'entrer dans une mentalité de récession, il est 

bien plus constructif et positif pour vous 

d'imaginer et de ressentir la richesse. Si ce 

qui arrive à l’extérieur ne vous plait pas, il 

convient alors de dépasser par vos pensées ce 

qui Est afin d’attirer à vous quelque chose de 

plus ou de différent. 

 Je suis donc un indicateur de vos 

pensées, de votre vibration. Je suis, 

pour vous, un outil, d’évolution et 

un révélateur de votre état d’être. 

Rien ne se manifeste 

fortuitement dans votre 

existence et il en est de même 

pour ma présence ou  

mon absence. 
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20 Il est également important de me permettre 

d’arriver dans votre vie en acceptant de me 

recevoir.  

Je ne vois que trop de personnes qui 

me supplient de venir les aider et, 

une fois que je suis tout prêt d’elles, 

n’acceptent pas de me recevoir.  

 

Elles émettent des vibrations comme si elles 

avaient peur de moi et se protégeaient de 

quelque chose. Comment voulez-vous que je 

vienne les aider ? 

« Que vous pensiez à ce qui arrive en ce moment 

même ou à ce qui s’est produit dans le passé, ou 

encore à ce que vous souhaitez voir se produire 

dans le futur, votre réflexion repose dans 

l’instant présent, et c’est à cette vibration que 

la Loi de l’Attraction réagit toujours. Votre 

pouvoir de créer ne s’exerce donc que dans 

l’instant présent. » - Abraham Hicks 

Pour aller plus loin sur les chemins de la Loi de 

l’Attraction et du lien entre la matière et 

l’énergie, je vous invite à lire le petit livre 

magique écrit par Caroline Aubert, Le Capital 

au Grand Cœur – le lien entre l’économie et la 

spiritualité. 

Si vous avez besoin d’un accompagnement, je 

vous invite à contacter Caroline Aubert. Ayant 

fait elle-même ce travail et s’étant formée à 

plusieurs techniques, elle sera ravie de vous 

aider. Pour cela, cliquez là : contacter Caroline 

Aubert. 
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22 
(http://www.eveilspirituel.net) 

 

J'ai invité l'argent dans mon cœur et lui ai 

demandé ce qu'il souhaitait vous dire. Voici sa 

réponse : 

Moi l'argent, je suis une énergie de vie et une 

monnaie d'échange entre vous, les êtres 

humains. 

En tant que monnaie d'échange, 

j'aime pouvoir circuler librement. 

 

Quoi de plus dommage que ces personnes 

remplies de peurs qui veulent s'emparer de moi 

pour empiler des billets tout au long de leur vie ! 

J'étouffe et me sens inutile.  

 

J'aime changer de maison, me balader et 

rencontrer plein de gens différents. 

Il y a autre chose de regrettable, ce sont les 

personnes qui sont enfermées dans leur tour 

intérieure. 

C'est dommage, je n'ai pas accès à elles. 

J'essaie d'entrer chez elles, mais c'est 

impossible, tout est verrouillé. 

Vous savez pour quel motif elles me ferment 

leur porte ? Elles croient qu'elles ne me 

méritent pas.  

Vous rendez-vous compte ? Elles croient qu'il y 

a ceux qui me méritent et ceux qui ne me 

méritent pas.  
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Si elles m'avaient consulté, je leur aurais dit que 

j'aime tout le monde qui m'aime et que je 

considère que tout le monde mérite d'avoir 

tout l'argent dont il a besoin. 

Il y a aussi ceux qui croient que je suis souillé et 

qui me rejettent, croyant être souillés à leur 

tour s'ils me fréquentent. 

Et puis, il y a ceux qui croient que la spiritualité 

et moi sommes en conflit et ceux qui pensent 

qu'il faut travailler fort pour m'attirer chez eux.  

 

 

 

 

 

 

Ouvrez votre porte et je serai heureux de 

vous combler de bienfaits et d'abondance. 

Si vous libérez les croyances limitatives et les 

jugements à mon égard, nous serons complices. 

 

 

 

 

 

 

 

Grâce à moi, vous pourrez réaliser  

les projets qui vous tiennent à cœur, 

gâter vos enfants et célébrer la vie. 

M'accueillir, c’est s'ouvrir à 

l'abondance et aux beautés de la vie. 
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24 
Pour finir, laissez-moi vous compter les 7 étapes afin de m’attirer dans votre vie. 

Étape 1 : Faites attention à vos 

pensées, transformez vos problèmes 

en défis, ayez une attitude positive 

et gardez-la quoi qu’il arrive. 

Si vous êtes comme 95 % de la population, vos 

pensées dominantes sont généralement sur ce 

qui vous manque. Vous vous bloquez alors dans 

un cercle vicieux, car vos inquiétudes vous 

amènent par la nature même de la Loi de 

l’Attraction de quoi les vivre toujours et encore. 

 Acceptez vos inquiétudes, tournez-les en défi, 

remettez-les à l’univers, modifiez vos croyances 

et ouvrez-vous.  

 

 

Étape 2 : Acceptez que vous avez 

vous-même créé votre réalité 

actuelle, pardonnez-vous et 

pardonnez aux autres.  

En faisant cela, vous créez une ouverture et le 

jeu est remis à zéro. Conservez toujours une 

image mentale positive pour attirer les bonnes 

choses dans votre vie.  

Énoncez vos objectifs à l’aide de phrases et 

de mots positifs. Au lieu de "Je veux sortir de la 

dette", votre objectif doit être "je vais avoir la 

liberté financière absolue" ou "je vais avoir 

500 000 euros sur mon compte bancaire dans 

deux ans".      

 Carolineaubert.net 
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Étape 3 : Exprimez de la gratitude 

face à tout ce qu’il vous arrive, soyez 

reconnaissant de l’expérience que 

vous vivez et qui vous apprend des 

choses importantes sur votre réalité 

et sur vous-même. 

Restez reconnaissant pour tout ce que vous 

avez, cela empêchera votre esprit de s'attarder 

sur ce que vous n'avez pas. 

Gardez la joie et l'espérance afin d’être 

toujours sur une bonne vibration.  

 

 

Étape 4 : Fixez-vous des objectifs 

puissants et n’ayez pas peur de 

voir grand ! Décidez de ce que vous 

voulez, et allez-y. 

Votre subconscient vous montrera la route, 

alors recherchez les signes partout et en toute 

chose et suivez-la. 

Étape 5 : Visualisez. 

Trouver 5-15 minutes chaque jour pour être 

seul dans un état calme et détendu. Utilisez ce 

temps pour vous concentrer sur vous-même, 

sur votre bien-être et sur vos désirs. 
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Étape 6 : Utilisez la puissance 

du désir. 

Construisez et maintenez le désir en pensant à 

la façon dont votre but va amplifier votre 

bien-être et celui des autres.  

Votre objectif doit également être crédible pour 

vous. Si un objectif semble trop élevé ou trop 

difficile à atteindre, vos soucis et vos angoisses 

de ne pas l’atteindre vont  neutraliser vos 

pensées positives.  

Vous devez vous attendre parfaitement à ce que 

vous désirez et cela viendra à vous. Vous ne 

savez pas encore comment cela viendra, mais 

cela viendra, alors gardez la foi.  

 

 

Étape 7 : Restez ouvert à 

l'inspiration et l'action positive ! 

Votre subconscient est au travail, alors gardez 

votre esprit ouvert à tous les signes qui vous 

seront inspirés. La Loi de l'Attraction travaille 

en votre faveur, vous apportant de nouvelles 

idées et de nouvelles pistes pour vous aider à 

atteindre vos objectifs.  

Votre implication émotionnelle dans vos 

nouvelles idées permettra d'accélérer le 

processus de manifestation.  

Cependant, pour recevoir ce que vous voulez, 

vous devrez vous mettre à l’action : aidez-vous 

et le ciel vous aidera ! 
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blog de Caroline qui vous livre régulièrement 

de précieux conseils.  

Je vous invite à vous inscrire à la newsletter, 

ainsi vous recevrez chaque nouvel article dans 

votre messagerie afin de vous aider à 

construire la vie de vos rêves (pensez à 

enregistrer l’adresse courriel du blog dans vos 

contacts afin d’éviter que les courriels n’arrivent 

dans le spam). 

Pour finir, je ne peux que vous inciter à lire Le 

Capital au Grand Cœur – le lien entre l’économie 

et la spiritualité qui entre plus en détail dans 

toutes ces notions.  

Cela vous aidera, j’en suis certain, à accomplir 

un beau travail sur vous.   

 

Très vite, vous verrez les fruits de ce travail 

dans la matière qui vous entoure et vous 

deviendrez le héros tant attendu de votre vie. 

Je vous conseille de travailler avec un coach. 

Votre évolution n’en sera que plus agréable, 

rapide et fluide.  

Pour cela, contactez de ma part Caroline 

Aubert, elle sera ravie de vous tendre la main. 

Je le sais, je le sens à sa vibration ;-)  

Cliquez ici pour la contacter : contacter 

Caroline Aubert. 

 

Je vous souhaite tout le meilleur, 

Votre ami l’argent 
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